
 
 

               SAISON 2023-2024 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR N° 10 

 

Lieu :   Salle des associations de Saint-Samson sur Rance. 

Date :   05 février 2024. 

Présents :  Laurence SAGEAN, Stéphanie BOTREL, Eric MARTINEAU, Bastien NOEL, Cédric 
LELAIZANT, Patricia FAVE, Olivier Bénéteau responsable de la commission sportive 
(invité par téléphone). 

Excusés :             Jérémy KASTENDEICH, Yoan CHAUVIN, Jean-Pierre LOTZER, Lisandre LEBE, Baptiste 
Aubrée (invité), David LECONTE. 

 Validation des PV d’Ag précédents 

 

1/ Commission animation :  

 
Boutique club : le site Décathlon bloqué jusqu’en mai 2024. Dès réouverture, validation des articles. 
 
Opération spécifique « claquettes chaussettes »  
Le prix dépend des tailles. Couleur : de 30 à 35 uniquement en noir et blanc ; choix possible entre 9 
couleurs de 36 à 50. 
Il n’est pas possible de mettre un logo sur la chaussette mais uniquement Dinan Basket Samsonnais. 
La claquette sera vendue avec logo : Bastien nous renvoie le BAT et nous confirme le prix. 
Prix d’achat de la paire de chaussettes bouclette = 5.76 TTC. Prix de vente proposé = 8€  
Claquettes : pour 50 unités, prix d’achat estimé à 26 euros ; prix de vente proposé : 28 euros. Vérifier 
si c’est avec le flocage. Le pack « claquettes-chaussettes » sera proposé à 35€. 
 
 
Doudoune : elles sont commandées : délai de livraison avec flocage : 3 semaines à partir du BAT. 
Bastien attend toujours le BAT à valider. 
 
Repas club : La commission se réunira lundi le 12 février à 20h00 pour l’organisation. 
 

2/ Sportive :  

Planning de cette semaine : Gaëtan est en congés (erreur sur le PV du 4/12/2023) et Luc en arrêt 
maladie 3 semaines. Sandra souffre d’une sciatique et a dû annuler la séance de perfectionnement 
de ce lundi 5 février. 

Annulation de la section basket mardi et vendredi car obligation d’un animateur diplômé. 



 
 

Mardi : 17h30-19h00 U13M et U11M1 Houdet annulé (finalement maintenu : un papa a pris le 
relais).  U17M 19h00-20h30 Bastien 
Mercredi :  
A St Samson : U9 Eric puis U11F décalé à 15h30-17h00 et regrouper U11F et U13F sur le même 
créneau ; U15F Stéphanie ; U18F 18h30-20h00 Cédric L. 
A Houdet : U11 M Olivier et Myrtille puis U15M Olivier ; SM2 : Bastien 
Jeudi soir : Houdet U17 et seniors avec Bastien 
3X3 est annulé. 
Vendredi : 18h00 19h30 U15F1 et M1 annulé ; U18F SF Lisandre 
Merci aux bénévoles et dirigeants de prendre en charge les entraînements. 
 

Référent sportif « Le qui fait quoi » Cédric va revoir le titre et rajouter les numéros de téléphone 
portable et photos.   

Stages de février : la commission sportive va se réunir prochainement pour la planification. Compte-
tenu de l’arrêt de Luc, le CD souhaite que la commission sportive diminue le nombre de jours de 
stage et s’interroge sur le maintien de l’arbitrage. Le 3X3 sera à conserver pour la préparation au 
Stop 3X3 du 9 mars. 

Nouvelle salle des sports du Collège privé La Victoire groupe Les Cordeliers de Dinan : une 
rencontre a eu lieu avec la directrice Mme Cottenceau et Mme Gragez le jeudi 25 janvier à 9h.  
Objectif : évoquer la section basket pour les 6è et 5è et l’accès à la nouvelle salle pour des créneaux 
d’entraînements.   
Le conseil d’administration du lycée ne souhaite pas dans l’immédiat ouvrir la salle vers les 
associations. L’ouverture d’une section Basket est en cours de réflexion ; un sondage auprès des 
parents des catégories U9 U11 est à réaliser. Olivier nous soumet les questions sous 2 semaines. 
 
Le collège Roger Vercel réalise également une nouvelle salle de sports : un contact pourrait 
également être envisagé. 
 
STOP 3X3 : le CD22 propose à DBS d’organiser un stop 3X3 U18M le samedi 9 mars après-midi à 
Houdet. Le CD valide à l’unanimité. Seront présents Cédric, Laurence, Gaëtan, Luc, Eric, Pascal ? , 
Bastien, Lisandre ? 
 
Centre d’Entraînement Départemental Est 22 :  

 
Dans l'optique d'accompagner au mieux l'ensemble des meilleurs potentiels des catégories U11/U13 du 

département, le comité directeur du CD22 Basket a validé le projet d'ouverture d'un Centre d'Entraînement 

Départemental (CED) à compter de la saison sportive 2024/2025 si toutes les parties et les conditions sont réunies 

dans ce sens (clubs du secteur, lieu et créneau de salle, familles, intervenant(e)...). 

 

Un CED a pour objectif de réunir lors d'un entraînement hebdomadaire, en complément des entraînements club, les 

jeunes potentiels d'un même bassin géographique afin de leur permettre de se perfectionner sur les fondamentaux 

individuels et d'accompagner au mieux leur double projet scolaire et sportif.  

Un minimum de 2 clubs doit être représenté pour que le comité valide le fonctionnement d'un CED. 

 

La volonté de rendre ce projet accessible à un maximum de jeunes dans le secteur Est du département des Côtes 

d'Armor nous a amené à localiser un lieu d'entraînement à Plélan-le-Petit. 

En effet, cette commune possède une salle omnisports (propriété de Dinan Agglomération) adaptée à la pratique du 

basket et permettrait de toucher un maximum de clubs et de jeunes licenciés sur un périmètre de 20 minutes de 

route. 

 



 
 

Nous souhaitons donc échanger avec vous sur ce projet pour connaître votre avis et vos remarques avant d'effectuer 

une prise de contact pour solliciter un rendez-vous avec Dinan Agglomération pour connaître les disponibilités de la 

salle visée. 

 

Merci de nous indiquer vos disponibilités afin de convenir d'un temps en visioconférence. 

 
Le CD valide à l’unanimité l’accord sur le principe du projet : le créneau, l’encadrant et le nombre de 
joueurs retenus par club seront des sujets à évoquer avec le CD22. 
 
  
Commission matériel :  

Eric indique le transfert de 12 ballons de Houdet à St Samson ce qui évite l’achat de nouveaux 
ballons. 
Olivier Galisson, un parent est intéressé pour financer un jeu de maillots réversibles pour SF pour 
400€. Le CD valide à l’unanimité. 
 
Sifflets : Eric fera un point et achètera les cordons manquants. 
 
Commission arbitrage : 
 
Retour sur l'arbitrage et la formation d'arbitrage du 3 février : 25 jeunes à la formation d’arbitrage EAD 
dont 5 de DBS. 

 

Point trésorerie : 

Demande FDVA2 et PSF : sujet à reprendre au prochain CD. 

 

Tournoi CADAOZ : 

Nouveautés : un concours de vidéo sera organisé pour le public, ainsi qu’un concours de dunks. 

 
Questions diverses : 
Communication : une joueuse de SF, en étude de communication, se propose d’aider le club pour 
animer le compte Instagram : le sujet sera à reprendre avec Jean-Pierre. 
 
 
 
Fin de la réunion à 23H30. Prochaine date sera proposée sur le groupe WhatsApp par un sondage. 


